
綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年４月２５日（月）午後３時～４時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 社会教育課主幹（文化財担当） 三 好 博 喜 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  それでは、４月の定例教育委員会議をはじめます。前回の議事録の確認

をお願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の４月の活動報告と５月の活動予定を報告させていただきます。 

  （転入管理職・一般職教職員着任式、八幡宮お田植え式、放課後学級嘱託

職員辞令交付式、新規採用教職員宣誓式、中丹局へ転入職員挨拶回り、第

１回校園長会議、新規採用市職員研修、上林小・中学校竣工式・入学式、

綾部高校入学式、山家さくら祭り、中学校入学式、京都府青少年課北部サ

テライト職員来庁、全国都市教育長協議会第１回理事会、府内市町教育委

員会教育長会議、中学生海外派遣事業応募者面接、京都府有形文化財指定

奉告祭、PTA連絡協議会役員来庁、中学生海外派遣事業派遣生選考会、ス

ポーツ推進委員辞令交付式、消防本部熊本地震災害救援活動報告会、安全・

安心のまちづくり推進協議会啓発ファイル（いかのおすし）贈呈式、市長

面談、中丹管内教育長会議、近畿都市教育長協議会、 

＜以下予定＞定例記者会見、定例教育委員会議、不登校対策会議、国宝二

王門修理事業協議、部課長会、第１回京都府都市教育長協議会、由良川花

壇展、日本少年野球綾部大会、市美展表彰式、綾部市公民館連絡協議会総

会、四都市体育大会春季大会激励、中丹地方教育委員会連絡協議会、学校

等営繕修理箇所調査、市町村教育委員会連合会定期総会・研修会） 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

四月朔日委員  ４月から放課後学級の枠が変わりましたが、５、６年生の申し込みはど

れぐらい反響があったのでしょうか。 



社会教育課長  通年利用としては大きく増えていません。夏休みの利用が１００人近く

あります。 

四月朔日委員  今のうちから夏休みの利用が申し込まれているのですか。 

教 育 長  指導員の確保も必要ですので、夏休みだけ利用する方も年度当初に申し

込みをしてもらっています。 

四月朔日委員  ５、６年生はそんなに反響がなかったのですか。 

社会教育課長  反響はありましたが当初の見込み程度です。 

教 育 長  次に、付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課長  （議第８号 綾部市社会教育委員の委嘱について説明） 

教 育 長  ただいま説明がありましたように８人の方について承認をいただきたい

と思いますが、何かご質問はありませんか。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次の付議事項について説明をお願いします。 

社会教育課主幹  （議第９号 綾部市指定文化財の指定の解除について説明） 

教 育 長  高津八幡宮について、この度京都府の指定文化財となりましたので、綾

部市の指定文化財の指定を解除するということになります。 

片 山 委 員  京都府の指定文化財になったということは、今後の維持管理は京都府が

するのですか。 

社会教育課主幹  修理をする場合は、京都府の補助がありますが、２分の１は綾部市が補

助をすることになります。 

教 育 長  これまでは、綾部市と八幡宮で負担しなければなりませんでしたが、こ

れからは京都府も負担するということになります。 

片 山 委 員  窓口は綾部市のままですか。 

社会教育課主幹  そうです。 

教 育 長  それでは承認いただいてよろしいか。 

委   員  （承認） 

教 育 長  では報告事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （平成２７年度卒業中学３年生の進路状況について説明） 

学校教育課長  （飛び立て！中学生海外派遣事業について説明） 

参 与  （綾部市スポーツ推進委員の委嘱について説明） 

教 育 長  次に各課からの事務連絡をお願いします。 

社会教育課長  （ほんでほんで通信、パオだよりを配付） 

参 与  （四都市体育大会、綾部市美術展について説明） 

教 育 長  先ほど放課後学級の児童数について委員から質問がありました件で、社

会教育課から補足説明をお願いします。 

社会教育課長  通年利用者が３８２人、夏休みのみの利用が１０２人、合計４８４人と

なります。参考に昨年度の人数ですが、通年利用者が３８３人でしたので、

今年度大きく増えておりません。７、８月の夏休み利用者が増えています。 

教 育 長  議題等について終了しました。以上で、本日の教育委員会議を終了しま

す。 



       次回は５月２３日（月）午後１時から行います。会議と東綾中学校改築

工事の視察も併せて行います。 

 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年５月２３日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年５月２３日（月）午後１時～２時３０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  それでは、５月の定例教育委員会議をはじめます。前回の議事録の確認

をお願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の５月の活動報告と６月の活動予定を報告させていただきます。 

  （市美展表彰式、地域未来塾にかかる部内協議、教育委員研修「中丹の教

育コア会議」、６月補正市長査定、定例教育委員会議、 

＜以下予定＞学校等営繕修理箇所調査、就学指導委員会総会・研修会、指

導主事計画訪問、市町村教育委員会連合会定期総会・研修会、第７０回綾

部市中学生陸上競技大会、校長との当初面談、教育委員研修「第１回学力

充実対策会議」、記者発表、教頭との当初面談、教育委員研修「第１回心の

充実会議」、中学生海外派遣事業第１回事前研修会、第３６回綾部市小学生

陸上競技大会、６月議会、教育委員研修「みんなでコラボ in中丹」、 

東八田小学校虫歯予防にかかる研究発表会 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

山 田 委 員  中丹の教育コア会議は人材育成の会ですか。 

教 育 長  これは中丹教育局主催でミドルリーダーの研修として行われます。委員

の言われる人材育成は、中丹地方教育委員会連絡協議会主催しているセル

フスタディサポート事業です。 

山 田 委 員  その人材育成の研修について、先日の中丹地方教育委員会連絡協議会の

会合で、教育委員はあまり教員の名前も知らないのではないかという意見

がありました。そこで、私は綾部市では若い先生方が自主的に研修してい

て素晴らしい人材育成の場になっていますと発言しました。綾部市では上



手に人材育成していただいているので嬉しいです。 

教 育 長  付議事項についてお願いします。 

学校教育課長  （議第１０号 専決処分事項の報告について） 

教 育 長  条例改正が３月議会に間に合わなかったのですが、保護者にとっては４

月１日から適用すべきことですので、市長の専決事項として行いましたと

いうことを６月議会に報告することになります。 

全 委 員  （承認）      

学校教育課長  （議第１１号 綾部市立幼稚園設置条例の一部改正について） 

       （議第１２号 綾部市立幼稚園保育料等に関する条例の一部改正につい

て） 

       （議第１３号 綾部市立幼稚園規則の一部改正について） 

参   与  条例等改正の時期としては早いと思われるかもしれませんが、これらの

改正を早く行いまして、来年度から３年保育を始めることを市民の皆さん

にお知らせしていきたいと考えておりますのと両方の幼稚園を廃止して

場所は東八田幼稚園と同じですが、新しい八田幼稚園を設立するという主

旨のものです。 

小 南 委 員  ４歳児以上の保育料は変わっていないのですか。３歳児の少し高い保育

料が加わったということですか。 

学校教育課長  そうです。 

山 田 委 員  なぜ、３歳児は保育料が高くなるのですか。 

参   与  保育料については幼児園と整合を図っています。 

片 山 委 員  綾部地区の子どもも行けるのですか。 

教 育 長  行けます。保護者に送迎をしてもらうことになります。 

参   与  現在も東八田幼稚園の４歳児は綾部市内のどこからでも入園できます。 

四月朔日委員  幼稚園のない地域の子どもでも５歳児は八田幼稚園には入園できないの

ですか。 

学校教育課長  幼稚園には学校のように校区はありませんので、入園は可能です。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次の付議事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （議第１４号 綾部市特別支援教育就学奨励費支給要綱の一部改正につ

いて） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第１５号 綾部市立小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の

服務に関する規程の一部改正について） 

山 田 委 員  営利企業従事等とはどういうことですか。 

学校教育課長  例えば市の統計調査員になって従事しますと手当が出ますので、届出を

しておかなければならないということです。 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第１６号 綾部市学校プール運営要綱に一部改正について） 

全 委 員  （承認） 



学校教育課長  （議第１７号 綾部市学校評議員設置要綱の一部改正について） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次に社会教育課の付議事項について説明をしてください。 

社会教育課長  （議第１８号 綾部市放課後児童健全育成事業の設備及び運営に関する

基準を定める条例の一部改正について） 

片 山 委 員  小学校も中学校も兼用で教えられる資格ができたということですか。 

参   事  そうではなくて、施設一体型の小中一貫校の名称を「義務教育学校」と

いうものにしたのです。  

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第１９号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一

部改正について） 

       （議第２０号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行

規則の一部改正について） 

教 育 長  現在、豊里の放課後学級は以前の豊里東小学校校舎の２階でしておりま

すが、夏休みだけの子どもや５年生６年生を預かることになって、委託先

の豊里幼児園から非常に狭いので、豊里小学校の空き教室を使わせてほし

いということで、２教室を提供するものです。 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第２１号 綾部市社会教育委員の委嘱について） 

全 委 員  （承認） 

社会教育課長  （議第２２号 綾部市図書館協議会委員の任命及び解任について） 

全 委 員  （承認） 

文化・スポーツ振興課長  （議第２３号 土地の取得について） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第２４号平成２８年度綾部市一般会計補正予算について） 

社会教育課長  （議第２４号平成２８年度綾部市一般会計補正予算について） 

教 育 長  補正予算の説明に関連して報告事項についても説明してください。 

（国宝光明寺二王門プロジェクト実行委員会（仮称）について） 

小 南 委 員  今年度の二王門登山レースにもこのことを絡めたことを考えておられる

のですか。 

部   長  今年度はまだそこまで考えてはいませんが、来年度に検討します。 

参   与  ３年間でこれをやろうとしているのも、できるだけ広く長く浄財を募っ

ていきたいという思いがあります。物理的にも二王門の場所が冬場は雪が

積もりますので工事の時期が限られてきますので、３年をかけて行います。 

       その間も皆さんに工事の状況等見ていただくよう PRに努めます。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  付議事項について全て承認いただきましたので、次に各課からの連絡事

項をお願いします。 

学校教育課長  （海外派遣事業について説明） 

社会教育課長  （地域未来塾について、ほんでほんで通信について説明） 



文化・スポーツ振興課長  （四都市体育大会の結果、二王門登山レース、いきいきわくわくチャレ

ンジウィークについて説明） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。この後、東綾中学校校舎改

築工事の現場へ視察に向かいます。 

       次回は６月２８日（火）午後１時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年６月２８日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年６月２８日（火）午後１時～２時００分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長補佐 三本木 紀 子 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  それでは、６月の定例教育委員会議をはじめます。本日は午後２時半か

ら視察へ行きますので議事進行にご協力をお願いします。それでは前回の

議事録の確認をお願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の６月の活動報告と７月の活動予定を報告させていただきます。 

  （国宝光明寺二王門プロジェクト実行委員会設立総会、校長との当初面談、 

  立命館大学留学生フィールドワーク、二王門登山レース、教頭との当初面

談、中学校長会長面談、学校訪問（豊里中学校）、学校保健会総会、計画訪

問（中筋小学校、綾部幼稚園、東綾中学校）京都府社会教育委員連絡協議

会総会、教育委員研修「第１回心の充実会議」、小学校長会長懇談、中学生

海外派遣事業第１回事前研修会、第３６回綾部市小学生陸上競技大会、ほ

たるの夕べ、京都府遠的選手権大会兼全日本遠的選手権大会京都府予選会、

綾部ファイターズ全国大会出場激励会、６月議会（一般質問・総括質疑）、

人権教育推進連絡協議会総会、高齢者叙勲伝達（上羽寛一郎氏、西村勝氏）

京都府立綾部高等学校３年特進コース授業見学、教育委員研修「みんなで

コラボ in中丹」、綾部市確かな学び育成会議 

＜以下予定＞計画訪問（物部小学校）、東八田小学校研究発表会、綾部工業

研修所卒業式、大島祐哉氏市長表敬訪問、京都府連合退職校園長会５０周

年記念式典、京都府高等学校野球連盟市長表敬訪問、綾部工業研修所入所

式、平成２８年度第１回綾部市児童生徒支援加配教員会議、全国都市教育

長協議会理事会、京都教育大学大学院来庁、図書館なつのつどい、校園長

会研修会、中丹教育局定例訪問、天文館特別天文講座 



  何かご質問等ありましたらお願いします。 

部   長  図書館なつのつどいの日に、今年も日東精工から『人生の「ねじ」を巻

く 77の教え』の本の印税分を寄付していただくということで図書の寄贈を

受けます。材木社長と本を出版されたポプラ社の会長もお越しになり、贈

呈式を行いますのでご承知ください。 

片 山 委 員  綾部市創生推進本部会議とはどういうものですか。 

部   長  昨年「綾部市まち・ひと・しごと創生総合戦略」を策定しましたが、外

部の方を委員としているのが有識者会議で、庁内での会議が本部会議です。

昨年作った計画について進捗状況等を検証していくものです。 

小 南 委 員  具体的にはどんな内容ですか。 

部   長  ４つの基本戦略がありまして、教育の部門であれば今回の中学生海外派

遣事業や施設整備等が具体的な事業として挙がっています。５年間の総合

計画と整合をとって策定していますので、事業の進捗状況を確認していき

ます。これにより国からの地方創生の交付金が充当できることになります。 

教 育 長  それでは付議事項についてお願いします。 

学校教育課長  （議第２５号 東綾小学校・中学校校舎改築工事（建築本体工事）請負

契約の一部変更について） 

教 育 長  ８月２５日に内覧会をする予定としております。今後の予定として、小

学生が２学期から新校舎に入りまして、現校舎の内部改修が完了しました

ら、１年生から４年生は元の小学校校舎に戻って、中学生が５、６年生と

一緒に新校舎に入ります。小学生が新校舎にいる間に、小学校校舎の内部

改修を行うことになっています。中学３年生は短い期間ですが新校舎で生

活ができます。 

全 委 員  （承認）      

学校教育課長  （議第２６号 動産の取得について） 

片 山 委 員  これはソフトも含んでいますか。 

学校教育課長  含んでいます。 

山 田 委 員  メンテナンスはどうなっていますか。 

学校教育課長  請負業者が行います。 

教 育 長  本来なら５年で更新をするのですが７年経過しています。この費用には

教育振興基金を充当しています。 

山 田 委 員  更新の時期が遅れるとどんな不具合が起こっているのですか。 

学校教育課長  故障する回数が増えたり、処理が遅くなったりしてきます。 

片 山 委 員  とにかくブラインドタッチを徹底して覚えさせるのが実社会で役に立つ

と思います。 

小 南 委 員  中学３年生で技術の学習時間でパソコンをするのと社会科や理科の調べ

学習でパソコンを使うのとでは、パソコンに求める性能が違います。技術

の授業でどこまで教えるのか学習指導要領に示されていると思いますが、

そのレベルの性能でよいのではないでしょうか。 

全 委 員  （承認）  



教 育 長  それでは報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （（仮称）八田幼稚園整備事業について説明） 

社会教育課長補佐  （人権を考えるセミナーについて説明） 

山 田 委 員  講師の選定に当たっては、社会教育課で必ず事前にその方の講演を聞い

てもらっていますか。 

部   長  直接講演を聞いていないものについては、講演録を読んで確認した上で

選定しています。 

社会教育課長補佐  （第３８回あやべ夏の大ジャンボリーについて） 

文化・スポーツ振興課長  （クールスポット（図書館、市民プール）について） 

教 育 長  各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （第２回校園長会議、イングリッシュキャンプ、７、８月定例教育委員

会議について） 

社会教育課長補佐  （特別天文講座、資料館夏季企画展示、図書館なつのつどい、パオだよ

り、ほんでほんで通信について） 

文化・スポーツ振興課長  （二王門登山レース報告、いきいきわくわくチャレンジウィーク報告、

里山サイクリング、全国高等学校野球大会京都府予選、中丹文化芸術祭に

ついて） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。この後、上林小・中学校と

二王門の視察に向かいます。 

       次回は７月２９日（金）午前９時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年７月２９日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年７月２９日（金）午前９時～１０時４０分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

   

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ７月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の７月の活動報告と８月の活動予定を報告させていただきます。 

  （大島祐哉氏市長表敬訪問、京都府連合退職校園長会５０周年記念式典、

京都府高等学校野球連盟役員市長表敬訪問、中学校長会面談、平成２８年

度第１回綾部市児童生徒支援加配教員会議、八田中学校生徒会「希望プロ

ジェクト」視察、図書館なつのつどい、日東精工（株）図書贈呈式、全国

高校野球選手権京都大会あやべ球場開場式、平成２８年度綾部市青少年育

成連絡協議会総会、第２回校園長会議、綾部市の教育検討会議、綾部高校

全国大会出場激励会、紫遊クラブ（卓球）全国大会出場激励会、校園長会

研修会、口上林「川まつり」、中丹文化芸術祭オープニングセレモニー、わ

くわく未来塾視察、中丹教育局定例訪問、地域未来塾視察、天文館特別天

文講座、イングリッシュ・キャンプ、綾部市学校給食研究会、中丹給食研

究会 

＜以下予定＞第１９回ドンドコ夏祭り、京都府北部児童少年少女合唱団交

歓演奏会、綾部市功労者等表彰式、綾部市勤続２０年職員表彰、豊里中ブ

ロック管理職研修会、飛び立て！中学生海外派遣出発式、綾部市中学生交

流会、八田中ブロック管理職研修会、夏の大ジャンボリー、メリーゴーラ

ンド合唱祭、新規採用教職員研修兼確かな学び育成会議、管内教育長会議、

海外派遣生徒帰国出迎え、市民平和祈願の集い、東綾・上林中ブロック管

理職研修会、綾部市学校教育研究会夏季研究会、国民体育大会近畿ブロッ



ク大会弓道競技開始式、第２９回書道研究玄游会京都地区書道展表彰式、

近畿都市教育長協議会平成２８年度第２回役員会、平成２８年度綾部市教

職員人権教育研修会、何北中ブロック管理職研修会、定例教育委員会議、

東綾小学校・中学校新校舎完成内覧会、綾部中ブロック管理職研修会、９

月議会記者発表、中丹教育局第２回定例訪問 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

片 山 委 員  わくわく未来塾と地域未来塾はどれぐらいのサイクルであるのですか。 

教 育 長  わくわく未来塾は１週間に１回、地域未来塾は１週間に２回あります。 

四月朔日委員  小学生は６年生ですか。 

教 育 長  わくわく未来塾は綾部小学校の６年生です。また、地域未来塾は綾部中

学校の３年生です。 

片 山 委 員  わくわく未来塾の予算はどうしているのですか。 

教 育 長  厚生労働省の補助金ですので、福祉課で担当しています。そのため対象

が準要保護家庭の児童に限られるという縛りがあります。地域未来塾は文

部科学省の補助金で運営していまして、準要保護家庭を含めて基礎学力が

未定着の子どもを対象としています。福祉課と連携しながら、指導者につ

いては、教育部が学校と調整して地元におられる非常勤講師の先生にお世

話になっています。 

小 南 委 員  普段、授業の補助に入っている先生も指導力が高い方がたくさんおられ

るので、その方にお世話になることもいいことですし、塾に行けない生徒

を救ってもらえるのはとてもありがたいです。 

山 田 委 員  講師の日当はどれくらいですか。 

参   事  １時間２，２００円です。 

教 育 長  それでは、次に報告事項をお願いします。 

学校教育課長  （飛び立て！中学生海外派遣事業について説明） 

山 田 委 員  引率は誰が行かれますか。 

教 育 長  綾部中学校英語科教員の牧先生と学校教育課職員の松山です。 

教 育 長  次の報告事項についてお願いします。 

学校教育課長  （東綾小学校・中学校校舎内覧会について説明） 

教 育 長  各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （管理職選考試験、イングリッシュ・キャンプについて） 

社会教育課長  （夏の大ジャンボリー、パオだより、ほんでほんで通信、Ｑ－Ｔimes、

について） 

参   与  （京都府北部児童・少年少女合唱団交歓演奏会、合唱団あやべ団員募集

について） 

教 育 長  それでは次に、お手元の資料について説明させていただきます。 

（「京都府立綾部高等高校の教育の充実を求める意見書」、「中丹中学

校総合体育大会の結果」、「平成２８年度京都府学力診断テスト結果」に

ついて説明） 

       以上で、本日の教育委員会議を終了します。 



次回は８月２５日（木）午後１時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年８月２５日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年８月２５日（木）午後１時～２時００分 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ８月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の８月の活動報告と９月の活動予定を報告させていただきます。 

   豊里中ブロック管理職研修会、飛び立て！中学生海外派遣出発式、綾部

市中学生交流会、八田中ブロック管理職研修会、あやべ夏の大ジャンボリ

ー、メリーゴーランド合唱祭、新規採用教職員研修兼確かな学び育成会議、

管内教育長会議、海外派遣生徒帰国出迎え、市民平和祈願の集い、あやべ

盆踊り大会、東綾・上林中ブロック管理職研修会、綾部市学校教育研究会

夏季研究会、いじめ防止対策推進委員会、いじめ問題対策連絡協議会、第

39回綾部市教職員人権教育研究大会、教育委員会事務事業外部評価、国民

体育大会近畿ブロック大会弓道競技開始式、第２９回書道研究玄游会京都

地区書道展表彰式、近畿都市教育長協議会平成２８年度第２回役員会、平

成２８年度綾部市教職員人権教育研修会、何北中ブロック管理職研修会、

定例教育委員会議、東綾小学校・中学校新校舎完成内覧会、 

＜以下予定＞ 

綾部ファイターズ全国大会出場市長報告会、綾部中ブロック管理職研修会、

平成２８年度高浜地域における内閣府・３府県及び関西広域連合合同原子

力防災訓練、部落解放京都府女性集会、第４１回綾部市自治会対抗ソフト

ボール大会、９月議会記者発表、中丹教育局第２回定例訪問、飛び立て！

中学生海外派遣事業報告会、綾部市総合防災訓練、９月議会、中上林地区

敬老会、口上林地区敬老会、里山サイクリング in綾部開会式 



  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  それでは付議事項について説明をお願いします。 

学校教育課長・社会教育課長  （議第２７号 綾部市一般会計補正予算について説明） 

全 委 員  （承認） 

山 田 委 員  ふるさと納税で寄附金があれば教育委員会で使えるのですか。 

教 育 長  教育振興を目的とした寄付は、教育振興基金に積み立てます。 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （飛び立て！中学生海外派遣事業について） 

       （平成２７年度教育委員会事務事業の点検・評価について） 

小 南 委 員  東綾小・中学校の給食室を改修されていますが、調理員から現場の意見

を聞いていただいて設計をしてもらったと聞いています。綾部中学校、八

田中学校の給食室についても、現場の方が使いやすいものとなるようによ

ろしくお願いします。 

参   事  現在、栄養教諭と調理員の意見を聞きながら設計を進めています。 

教 育 長  各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （２学期の計画訪問、学力テストの結果について） 

社会教育課長  （人権を考えるセミナーについて） 

文化・スポーツ振興課長  （里山サイクリング、市民駅伝、親子ふれあいサッカー教室について） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は９月２７日（火）午前１０時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年９月２７日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年９月２７日（火）午前１０時～１１時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 片 山 祥 司 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ９月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の９月の活動報告と１０月の活動予定を報告させていただきます。 

   英語保育活動視察、飛び立て！中学生海外派遣事業報告会、平成２８年

度綾部市総合防災訓練、９月議会、中上林地区敬老会、口上林地区敬老会、

小学校運動会、予算決算委員会総括質疑、八田中学校計画訪問、2016里山

サイクリング in綾部、映画俳優藤本涼氏市長表敬訪問、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

  国際交流学習視察、人権を考えるセミナー、教育委員感謝状贈呈式及び

辞令交付式、臨時教育委員会議、第３回校園長会議、るんびに学園体育祭、

第６６回中丹中学校総合体育大会第２４回駅伝競走の部開会式、第３４回

綾部地区レクリエーション大会、何北中学校計画訪問、綾部市職員採用試

験、第３８回園児交流学習会「なかよし大会」、中筋小学校研究発表会、綾

部市戦没者追悼式、綾部中学校計画訪問、平成２８年度由良川元気サミッ

ト、あやバス絵画展表彰式、あやべふれあいウォーキング、コスモスまつ

り、定例教育委員会議、豊里小学校計画訪問、第１０回近畿都市教育長協

議会研究協議会 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （いじめアンケート調査の結果報告について） 

教 育 長  綾部市では、いじめ防止対策推進委員会といじめ問題対策連絡協議会を



継続して開催しておりますことをご承知ください。  

山 田 委 員  フリースクールに通学しているのは法的には問題ないのですか。 

小 林 参 事  教育委員会がフリースクールを学校とみなしたら登校していることにな

ります。 

社会教育課長  （「第２次綾部市子どもの読書活動推進計画」策定について） 

参   与  （社会体育施設整備事業の概要について） 

小 南 委 員  新施設にエアコンは入りますか。 

参   与  入ります。ただ、エアコンの使用形態等について、今後の検討課題です。 

山 田 委 員  市民センターの解体後はどうなりますか。 

参   与  現在、具体的な計画はありません。 

教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （イングリッシュキャンパスについて） 

社会教育課長  （国宝光明寺二王門プロジェクト、第 24回資料館特別展示、人権を考え

るセミナー、ほんでほんで通信、Ｑタイムスについて） 

文化・スポーツ振興課長  （里山サイクリング、市民駅伝、親子ふれあいサッカー教室、ジョギン

グウォーキング教室について） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１０月２４日（月）午後３時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年１０月２４日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年１０月２４日（月）午後３時～５時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １０月の定例教育委員会議をはじめます。教育委員の交代により、本日

から新体制でお世話になります。それでは前回の議事録の確認をお願いし

ます。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１０月の活動報告と１１月の活動予定を報告させていただきます。 

   綾部幼稚園運動会、教育委員感謝状贈呈式及び辞令交付式、臨時教育委

員会議、第３回校園長会議、東八田小学校研修受講教員報告、平成２８年

度綾部市新規採用教職員研修Ⅱ、文化芸術による子どもの育成事業視察、

るんびに学園体育祭、第６６回中丹中学校総合体育大会第２４回駅伝競走

の部開会式、東八田西八田幼稚園大運動会、第３４回綾部地区レクリエー

ション大会、北京都政経文化懇話会、何北中学校計画訪問、第２回京都府

都市教育長協議会、綾部市職員採用試験第２次試験、第３８回園児交流学

習会「なかよし大会」、何北中学校国際交流視察、学力向上システム開発校

等研究発表会、人権を考えるセミナー、綾部市戦没者追悼式、綾部中学校

計画訪問、平成２８年度由良川元気サミット、あやバス絵画展表彰式、あ

やべふれあいウォーキング、定例教育委員会議、 

＜以下予定＞ 

  豊里小学校計画訪問、京都府内市町教育委員会研修会、私市円山古墳ま

つり、総合教育会議、合唱団あやべ結団式、東八田幼稚園計画訪問、小中

一貫教育第３回報告会、綾部市中学校連合音楽祭、綾部市小学校音楽交流

会、小中一貫教育第４回報告会、人権を考えるセミナー、中学生英語サミ

ット 



  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

参   事  （総合教育会議について） 

教 育 長  総合教育会議は公開となっていますので、みなさんの積極的なご発言を

お願いします。 

社会教育課長  （市内一斉声かけの日について、新成人へのメッセージの依頼について、 

第５８回全綾部市人権教育研究集会について） 

教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （中学校中丹駅伝の結果について、入学支度金の選考面接について） 

社会教育課長  （国宝光明寺二王門プロジェクト、第２４回資料館特別展示、私市円山

古墳まつり、パオだより、ほんでほんで通信について） 

文化・スポーツ振興課長  （綾部市総合文化祭、市民駅伝競走大会について） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１１月２８日（月）午前１０時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年１１月２８日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年１１月２８日（月）午前１０時～１２時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １１月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認

をお願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１１月の活動報告と１２月の活動予定を報告させていただきます。 

   京都府内市町教育委員会研修会、市内中学校文化祭視察、総合教育会議、

合唱団あやべ結団式、小中一貫教育第３回報告会、死亡叙勲伝達、綾部市

中学校連合音楽祭、綾部市小学校音楽交流会、第５８回全綾部市人権教育

研究集会、海外出張、市内一斉声かけの日、平成２９年度海外派遣事業プ

ロポーザル提案説明、綾部中学校オープンキャンパス、綾部高校東祭、第

４回校園長会議、人権を考えるセミナー、人権教育・啓発推進本部会、中

学生英語サミット、平成２８年度綾部市ＰＴＡ研修大会並びに京都府ＰＴ

Ａ協議会家庭教育研修会、第３２回綾部市市民駅伝競走大会 

＜以下予定＞ 

八田幼稚園舎内覧会、第２回綾部市教育メンター・拠点校指導教員連絡

協議会、行政懇談会、第３８回綾部市公民館大会、第３７回綾部市市民合

唱祭、１２月議会本会議、平成２８年度綾部市入学支度金選考面接 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

波多野委員  中学生英語サミットについて、例えば、どこかの学校で開催してその学

校の在校生も聞くなど何か手法を検討してはどうでしょうか。 

教 育 長  英語サミットの開催手法については、今後検討したいと思います。また、

ご意見を聞かせてください。 

教 育 長  では、付議事項について説明をお願いします。 



社会教育課長  （議第２９号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例の一

部改正について） 

       （議第３０号 綾部市放課後児童健全育成事業の実施に関する条例施行

規則の一部改正について） 

教 育 長  何かご質問等ありましたらお願いします。 

四月朔日委員  綾部小学校内の放課後学級が増えるのですか。 

社会教育課長  綾部小学校内には、現在は１学級開設していますが、来年度からはもう

１学級開設することになります。 

四月朔日委員  せんだん苑南保育園の施設が使えなくなったのですか。 

社会教育課長  昨年度までせんだん苑には委託でお世話になっていましたが、今年度か

ら施設をお借りして直営で運営しております。施設については今年度１年

間だけお借りするということになっていますので、来年度から綾部小学校

内で開設することになります。 

小 南 委 員  第１学級から第４学級までの児童の振り分けはどうするのですか。 

社会教育課長  １年から６年を男女比や学年比を考慮して、できるだけバランスよくし

たいと考えています。 

山 田 委 員  １年生なら授業が短い日もありますが、学校が終われば、すぐ放課後学

級に行けるのですか。 

社会教育課長  下校時間から受け入れています。 

部   長  綾部第１はこれまで１年生だけの学級でしたが、放課後学級は放課後の

子どもの居場所を作るという目的ですので、１年生から６年生までのいろ

んな学年の子と生活していくということも必要です。この機会に綾部小学

校区においても異年齢集団での運営を考えております。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次の付議事項について説明をお願いします。 

学校教育課長・社会教育課長 （議第３１号 平成２８年度１２月補正予算について） 

教 育 長  市全体の公民館の耐震化について説明をお願いします。 

社会教育課長  公民館の耐震化は、昭和５６年以前の建物が対象となりまして、綾部市

においては東八田公民館と志賀郷公民館が対象です。昨年度、東八田公民

館について工事を実施しましたので、今回補正予算に計上します志賀郷公

民館で完了することになります。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  次に報告事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （綾部市適応指導教室「やすらぎルーム」設置要綱の一部改正について） 

教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （八田幼稚園舎内覧会、イングリッシュキャンパス in京都産業大学、平

成２９年度中学生海外派遣事業について） 

社会教育課長  （人権を考えるセミナー、綾部市公民館大会、パオだより、ほんでほん

で通信、図書館ふゆのつどいについて） 

文化・スポーツ振興課長  （市民駅伝競走大会、第３７回綾部市民合唱祭について） 



教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１２月１９日（月）午後１時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２８年１２月１９日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２８年１２月１９日（月）午後１時～３時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

 社会教育課長補佐 三本木 紀 子 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長 １２月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長 私の１２月の活動報告と１月の活動予定を報告させていただきます。 

人権を考えるセミナー、行政懇談会、第３８回綾部市公民館大会、 

第３７回綾部市市民合唱祭、１２月議会本会議、平成２８年度綾部市入

学支度金選考面接、綾部高校カヌー部国体優勝市長報告、綾部小学校ド

ッジボールチーム全国大会出場激励会、人権週間街頭啓発、国際交流視

察、綾部中学校ブロック小中一貫プロジェクト「小６交流会」 

＜以下予定＞ 

  国際ソロプチミスト図書寄贈式、綾部市入学支度金選考面接、第５回校

園長会議、綾部市消防出初式、第６６回綾部市成人式、大本七草粥行事、

２０１７年荊冠旗びらき、第２６回綾部市百人一首かるた会、平成２９

年綾部市文化協会新年互礼会、平成２８年度市長ふるさと講座、中丹地

区中学校教頭会研修会、平成２８年度第３回京都府都市教育長協議会 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  次に総合教育会議の議事録について確認をお願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （平成２９年度中学生海外派遣事業、第５回校園長会議、綾部市入学支

度金選考面接について） 

社会教育課長補佐  （綾部市成人式、パオだよりについて） 



文化・スポーツ振興課長  （四都市体育大会冬季大会、アートフェスタ美術展、府民総体駅伝競走

大会、みんなで作るクラフトフェアについて） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は１月２４日（火）午後３時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２９年１月２４日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２９年１月２４日（月）午後３時～４時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  １月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の１月の活動報告と２月の活動予定を報告させていただきます。 

       仕事始め式、綾部商工会議所新年互礼会、第５回校園長会議、綾部市消

防出初式、第６６回綾部市成人式、大本七草粥行事、綾部ジュニアソフ

トテニスクラブ市長激励会、２０１７年荊冠旗びらき、第２６回綾部百

人一首かるた会、平成２９年綾部市文化協会新年互礼会、平成２８年度

市長ふるさと講座、平成２９年更生保護五団体新年総会、中丹地区中学

校教頭会研修会、全国都市教育長協議会事前協議、平成２８年度第２回

綾部市児童生徒支援加配教員会議、学力充実・向上ヒアリング（東綾ブ

ロック） 

＜以下予定＞ 

  各ブロック管理職研修会、四都市体育大会冬季大会結団式、平成２８年

度第３回京都府都市教育長協議会、中丹地方教育委員会連絡協議会研修

視察、学力充実・向上ヒアリング（八田、綾部、豊里、何北ブロック）

外国語指導業務プロポーザル提案説明、近畿都市教育長協議会役員会、

平成２８年度綾部市新規採用教職員研修Ⅲ、市町村対抗駅伝出場選手激

励会、管内教育委員会教育長会議、平成２９年度海外派遣事業選考面接、

綾部市教育の重点会議、３月議会記者発表、人権教育講演会、３月議会

本会議 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 



教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （教職員人事の日程、平成２９年度中学生海外派遣事業選考面接、イン

フルエンザの罹患状況、大雪警報に係る各校の状況について） 

参   事  （平成２８年度退職教職員、綾部市外の中学校の受験状況について） 

社 会 教 育 課 長  （綾部市文化財事業報告年報、人権教育講演会、ほんでほんで通信、Ｑ

タイムスについて） 

文化・スポーツ振興課長  （四都市体育大会冬季大会、市町村対抗駅伝、中丹文化シンポジウムに

ついて） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は２月２４日（金）午前９時から行います。 

５ 委員署名 

 

 

平成２９年２月２４日 

 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２９年２月２４日（月）午前９時～１２時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

学校教育課総括指導主事 大 槻 茂 夫 

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ２月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の２月の活動報告と３月の活動予定を報告させていただきます。 

       中丹地方教育委員会連絡協議会研修視察、学力充実・向上ヒアリング（八

田、綾部、豊里、何北ブロック）、各ブロック管理職研修会、外国語指導

業務プロポーザル提案説明、近畿都市教育長協議会役員会、平成２８年

度綾部市新規採用教職員研修Ⅲ、（仮）るんびに学園整備検討委員会委員

来庁、管内教育委員会教育長会議、平成２９年度海外派遣事業選考面接、 

綾部市教育の重点会議、３月議会記者発表、人権教育講演会、高齢者叙

勲伝達、綾部ライオンズクラブ２月第２例会 

＜以下予定＞ 

  綾部市職員採用試験、３月議会、綾部市の教育検討会議、京都府立綾部

高等学校卒業証書授与式、「子育て親育ち」講座、青少年すこやかフォー

ラム、東綾小学校・中学校分教室卒業証書授与式、綾部市立中学校卒業

式、綾部市立小学校卒業式、綾部市立西八田・東八田幼稚園修了証書授

与式・閉園式 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  それでは付議事項について説明をお願いします。 

学校教育課長  （議第２号 綾部市行政手続における特定の個人を識別するための番号

の利用等に関する法律に基づく個人番号の利用に関する条例の一部改正

について説明） 



全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第３号 綾部市立中学校設置条例の一部改正について説明） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第４号 綾部市立幼稚園保育料等に関する条例の一部改正について

説明） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第５号 綾部市立学校及び幼稚園におけるハラスメントの防止等に

関する規程の一部改正について説明） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第６号 綾部市立の小学校及び中学校に勤務する府費負担教職員の

服務に関する規程の一部改正について説明） 

全 委 員  （承認） 

社 会 教 育 課 長  （議第７号 綾部市文化財補助金交付要綱の一部改正について説明） 

全 委 員  （承認） 

部   長  （議第８号 平成２９年度綾部市一般会計予算について説明） 

       （議第９号 平成２８年度綾部市一般会計補正予算（第６号）について

説明） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  それでは、報告事項をお願いします。 

学校教育課長  （卒業式・閉園式・開園式・開校式・入学式の出席者等について説明） 

総括指導主事・社 会 教 育 課 長 （指導の重点について説明） 

文化・スポーツ振興課長  （社会体育施設整備事業について） 

教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （公立学校前期選抜、中学生海外派遣事業、インフルエンザ罹患状況に

ついて） 

社 会 教 育 課 長  （放課後学級の募集状況、青少年すこやかフォーラム、ほんでほんで通

信、パオだよりについて） 

文化・スポーツ振興課長  （四都市体育大会冬季大会、市町村対抗駅伝、クラフトフェアについて） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は３月２８日午後４時から行います。 

５ 委員署名 

 

平成２９年３月２８日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 



綾 部 市 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 会議開催の日時 平成２９年３月２８日（火）午後４時～５時 

２ 出席委員の氏名 

 

委 員 山 田   昭 

委 員 四月朔日 伸 子 

委 員 小 南 直 美 

委 員 波多野 芳 雄 

３ 出席した者の氏名  教育長 足 立 雅 和 

教育部長 岡 垣 美 樹 

教育部参与 家 元   優 

教育部参事 小 林   治 

学校教育課長 飯 室   誠 

社会教育課長 塩 見 勲 生 

 文化・スポーツ振興課 村 上 哲 也 

  

  

  

４ 議事の大要 

教 育 長  ３月の定例教育委員会議をはじめます。それでは前回の議事録の確認を

お願いします。 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  私の３月の活動報告と４月の活動予定を報告させていただきます。 

       京都府立綾部高等学校卒業証書授与式、３月議会、死亡叙勲伝達、「子

育て親育ち」講座、青少年すこやかフォーラム、卒業記念合唱会（豊里

中学校）、東綾小学校・中学校分教室卒業式、綾部小学校支援協議会来

訪、中学校卒業式、第６回校園長会議、シベリア抑留語り部 DVD寄贈式、

小学校卒業式、西八田・東八田幼稚園修了証書授与式・閉園式、綾部市

資料館特別講座、第７回校園長会議、定例教育委員会議 

＜以下予定＞ 

  退職者辞令交付式、綾部八幡宮春季大祭及びお田植え式、山家さくら祭

り、綾部市職員辞令交付式・新規採用職員辞令交付式、転入管理職辞令

交付式、転入教職員着任式、第１回校園長会議、綾部市立八田幼稚園開

園式・入園式、東綾小・中一貫校開校式・入学式、中学生海外派遣事業

事務説明会、中学校入学式、全国都市教育長協議会平成２９年度第１回

理事会、綾部市退職校園長会総会、中丹管内教育長会議、平成２９年度

第１回京都府都市教育長協議会、平成２９年度近畿都市教育長協議会定

期総会 

  何かご質問等ありましたらお願いします。 

教 育 長  それでは付議事項について説明をお願いします。 

部   長  （議第１１号 綾部市教育委員会事務局組織規則の一部改正について説



明） 

全 委 員  （承認） 

学校教育課長  （議第１２号 綾部市立幼稚園保育料等に関する条例の一部改正につい

て説明） 

全 委 員  （承認） 

教 育 長  それでは、報告事項をお願いします。 

学校教育課長  （中学３年生の進路状況について説明） 

教 育 長  それでは、各課からの連絡事項をお願いします。 

学校教育課長  （今後の主な日程について） 

社 会 教 育 課 長  （国宝光明寺二王門見学会、Qタイムス、パオだよりについて） 

文化・スポーツ振興課長  （綾部市美術展、綾部二王門登山レースについて） 

教 育 長  以上で、本日の教育委員会議を終了します。 

次回は４月２５日午前１０時から行います。 

５ 委員署名 

 

平成２９年４月２５日 

署名委員 

 

署名委員 

 

教 育 長 

 

 


